

Communiqué

PUBLICATION IMMÉDIATE

Le CIUSSS de l'Estrie –CHUS décroche deux mentions aux Prix d'excellence du MSSS

Sherbrooke, le 3 juin 2016 - Deux réalisations du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Estrie – Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CIUSSS de l'Estrie – CHUS) ont été récompensées lors de la cérémonie de remise des Prix d'excellence du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) tenue à Québec, le 2 juin. L'atelier de récupération mené par des patients en santé mentale de l'Hôtel-Dieu de Sherbrooke a reçu une mention d'excellence dans la catégorie développement durable. La nouvelle trajectoire diagnostique pour le trouble du spectre de l'autisme chez la clientèle 0 à 17 ans s'est vu décerner une mention d'honneur dans la catégorie intégration des services.

L'atelier de récupération

Depuis plus de 25 ans, des usagers vivant des troubles de santé mentale modérés ou graves fréquentent l'atelier de récupération de l'Hôtel-Dieu de Sherbrooke. Chaque année, ils récupèrent plus de 372 000 kg de carton, 78 000 kg de matière organique, 35 000 kg de papier, 9 500 kg de matière recyclable et 43 000 piles. Ils redonnent aussi une seconde vie à plus de 1 000 cartes de souhaits et des centaines d'articles de bureau. En plus de poser des gestes écoresponsables, ces usagers font un pas de plus vers le rétablissement, ce qui peut signifier un retour possible sur le marché du travail pour certains. L'atelier de récupération fait partie du programme d'aide et d'accompagnement social du ministère de l'Emploi et de la Solidarité sociale, qui permet à des personnes d'occuper un emploi adapté à leurs besoins tout en étant accompagnées par une équipe de professionnels.

Les jeunes de 0 à 17 ans ayant un trouble du spectre de l'autisme diagnostiqués plus rapidement

En 2011, une nouvelle trajectoire diagnostique pour le trouble du spectre de l'autisme chez la clientèle 0 à 17 ans a été instaurée dans les réseaux locaux de services de Sherbrooke et du Val-Saint-François. Les bénéficiaires sont nombreux : cheminement plus simple dans le réseau, outil de dépistage testé et efficace, diagnostic dans un délai adéquat, soutien tout au long de l'épisode de services. Bref, les enfants sont dirigés plus rapidement vers le bon programme. Cette trajectoire comporte tellement d'avantages qu'elle a été généralisée dans les sept réseaux locaux de services estriens en janvier 2015. Elle devrait aussi être étendue dans ceux de La Pommeraiie et de la Haute-Yamaska.

Le Dr Stéphane Tremblay, directeur général adjoint au programme de santé physique générale et spécialisée, a reçu les prix en compagnie de représentants des équipes lauréates. Photos disponibles à santeestrie.qc.ca/medias-publications/relations-medias/salle-de-presse/communiques/.

-30-

Renseignements

Annie-Andrée Émond, coordonnatrice aux communications
CIUSSS de l'Estrie – CHUS
819 346-1110, poste 22560 ou cellulaire 819 574-6545